



## **Ausschreibung zum Erwerb des internationalen Feuerwehrleistungsabzeichen CTIF des Landes Hessen in den Stufen Bronze, Silber und Gold**

### **Grundsätzliches**

Das internationale Feuerwehrleistungsabzeichen des Landes Hessen kann in den Stufen Bronze, Silber und Gold erworben werden.

Es ist möglich die Stufen Bronze und Silber bei einer Veranstaltung zu erwerben. Um zur nächsthöheren Stufe antreten zu können, muss die vorhergehende Stufe erfolgreich absolviert worden sein.

Die Stufen Silber und Gold können nicht bei der gleichen Veranstaltung erworben werden.

Über die Orte und Termine der Abnahme des internationalen Feuerwehrleistungsabzeichens des Landes Hessen entscheidet das Präsidium/ Fachbereich des Landesfeuerwehrverbandes Hessen.

Als Wettbewerbsleiter für das internationale Feuerwehrleistungsabzeichen des Landes Hessen fungiert der Landeswettbewerbsleiter oder eine von ihm beauftragte Person.

### **Durchführung**

Der Bewerb wird nach den Bestimmungen der „CTIF-Wettbewerbsordnung für traditionelle internationale Feuerwehrwettbewerbe“ in der jeweils gültigen Fassung durchgeführt. (zur Zeit im Januar 2013: 7. Auflage, genehmigt am 30.11.2011)

Um das Verletzungsrisiko zu minimieren und neue Mannschaften für den Bewerb zu begeistern, ist abweichend von obiger Wettbewerbsordnung folgende Durchführungsbestimmung zu beachten:

Der Staffellauf wird ohne Hindernisse durchgeführt.

### **Wertung**

Die Stufe „Bronze“ gilt als erfolgreich absolviert, wenn die Wettbewerbsgruppe mindestens 320,0 Punkte erreicht hat. Die Positionen innerhalb der Gruppe können die Gruppenmitglieder selbst festlegen.

Die Stufe „Silber“ kann nach erfolgreich absolvierter Stufe Bronze erworben werden. Die Wettbewerbsgruppe muss mindestens 320,0 Punkte erreichen, wobei die Positionen innerhalb der Wettbewerbsgruppe unmittelbar vor dem Start auf dem Wettbewerbsplatz ausgelost werden. Die Abnahme der Stufe „Silber“ kann am gleichen Wettbewerb stattfinden. Von den 9 (bzw. 10) antretenden Bewerbern müssen 6 die Stufe Bronze besitzen. Die Bewerber, die noch nicht im Besitz des BLA sind, erhalten bei Erreichen der Mindestpunktzahl das BLA in der Stufe Bronze.

Die Stufe „Gold“ kann nach erfolgreich absolvierter Stufe Silber erworben werden. Die Wettbewerbsgruppe muss mindestens 370,0 Punkte erreichen, wobei alle Positionen innerhalb der Wettbewerbsgruppe unmittelbar vor dem Start auf dem Wettbewerbsplatz ausgelost werden. Von den 9 (bzw. 10) antretenden Bewerbern müssen 6 die Stufe Silber besitzen. Die Bewerber, die noch nicht im Besitz des BLA in Stufe Silber sind, erhalten bei Erreichen der Mindestpunktzahl das BLA in der dann gültigen Stufe (Bronze oder Silber).

Die Abnahme der Stufe „Gold“ kann nicht am gleichen Wettbewerb stattfinden, an dem die Stufe Silber erworben wurde.

Nach weiteren 4 Teilnahmen in Gold kann das Feuerwehrleistungsabzeichen Gold 5 erworben werden.

In allen Stufen kann mit 10 Teilnehmern (Reserve-/Ersatzmann/-frau ) gestartet werden. In den Stufen Silber und Gold muss/müssen dieser/diese mit auslosen.

### **Aussehen, Verleihung und Trageweise**

Das internationale Feuerwehrleistungsabzeichen des Landes Hessen wird nur in der höchsten erreichten Stufe getragen. Entweder als Bandschnalle oder als Steckabzeichen.

Aussehen des Abzeichens und der Bandschnalle in der Stufe Gold:



Die Verleihung hat in einem würdigen Rahmen bei der Siegereverkündung des Landesfeuerwehrwettbewerbes zu erfolgen.

Die Trageweise entspricht den landesüblichen Gepflogenheiten.

Hans-Peter Bach  
Landeswettbewerbsleiter

